



Díaz-Canel a Kevin Costner: “Eres muy admirado por el pueblo cubano”. (+Audio)



Este lunes en la tarde el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio la bienvenida en el Palacio de la Revolución al actor, director y productor estadounidense Kevin Costner, quien ha llegado por segunda vez a la Mayor de las Antillas enfrascado en una serie sobre arqueología submarina.

Alina Perera Robbio, 17 de Marzo de 2025

“El pueblo cubano te aprecia mucho”, dijo en la tarde de este lunes el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dar la bienvenida, desde el Palacio de la Revolución, al actor, director y productor estadounidense Kevin Costner, quien ha llegado por segunda vez a la Mayor de las Antillas, enfascado en una serie sobre arqueología submarina.

El Jefe de Estado expresó al destacado cineasta que resultaba un placer conocerlo, y habló de “enorme satisfacción” por el hecho de que el amigo se encuentre por estos días en Cuba. “Eres muy admirado por el pueblo cubano”, afirmó el dignatario, quien incluyó como razones de ese sentimiento no solo la trayectoria artística de Kevin Costner sino también su especial proyección hacia los temas sociales y ambientales.



Foto: Estudios Revolución

Díaz-Canel Bermúdez dijo al visitante que los cubanos han seguido con interés las vivencias del estadounidense por varios lugares del país caribeño; y en lo concerniente al proyecto de arqueología submarina que lo trajo hasta la Isla, valoró que el mismo es “muy bueno”.

Por su parte el famoso actor contó que se ha sentido muy bien durante estos días en Cuba. “Es un sueño desde hace mucho tiempo”, declaró Kevin Costner, quien también enunció: “He estudiado mucho el Caribe”.



Foto: Estudios Revolución

El martes pasado el conocido visitante estuvo, en La Habana, en el Museo Castillo de La Real Fuerza. Sobre la experiencia, comentó al Presidente Díaz-Canel su interés por las piezas de arqueología subacuáticas que allí se muestran, y su admiración por la arquitectura del inmueble colonial.

El actor se quedó impresionado -y así se lo hizo saber a su anfitrión- por la arquitectura habanera. En otro momento del ameno diálogo el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba lo invitó a que volviera a la Isla, con vistas a que pueda conocer otros lugares de valor para la arqueología submarina, como Santiago de Cuba.



Foto: Estudios Revolución

Junto al director y productor estadounidense tomó parte en el intercambio el cubano Alejandro Mirabal, arqueólogo subacuático e investigador, quien tiene en su haber un importante desempeño dedicado al rescate y preservación del patrimonio subacuático. Sobre este estudioso que posee un récord Guinness como la persona que más ha buceado en naufragios históricos, con 243 lugares registrados, el actor estadounidense expresó que se conocieron hace más de una década en Mozambique, y que desde entonces la amistad se ha acrecentado.

Se sabe que la primera vez que Kevin Costner estuvo en Cuba fue en el año 2001. La visita formaba parte de la proyección de su película «13 Días». Aquellos momentos le trajeron la sorpresa de un encuentro con el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. Sobre aquellas horas, el actor declararía tiempo después a la prensa que esa fue “una experiencia para toda la vida”, y que “en el mundo en el que vivimos siempre me alegro de las noticias que implican que cada vez nos acerquemos más entre nosotros”.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución